

SANILHAC |

Sandra Hugon expose ses photographies

Sandra Hugon expose actuellement ses photos à la salle polyvalente jusqu'à dimanche dans le cadre du festival Ligne d'arts.

Depuis 2004, cette artiste fait partie d'un club photo (Zoom photo, à Aubenas).

Elle réalise principalement de l'argentique en noir et blanc mais elle utilise également la photo numérique, sans retouches. « Je réalise beaucoup de photo sur le thème de la nature, des fleurs et insecte mais j'aime beaucoup faire des portraits », confie Sandra Hugon.

À partir du 28 avril, elle



Sandra Hugon réside à Sanilhac.

fera une exposition avec son club photo, sur le thème des 4 éléments (terre, eau, air et feu).